



Projekt: Happy Meals for Underground – Engagement-Tag im Underground (Anlaufstelle für Jugendliche am Würzburger Bahnhof)	
Kurzbeschreibung: Schülerinnen und Schüler einer 8. Klasse beschäftigen sich mit dem Thema „Drogen und Sucht“ UND engagieren sich in einer Einrichtung der Streetwork Würzburg für junge Menschen bis 27	
Schularten: Mittelschule	Fach / Fächer:
Jahrgangsstufen: 8	Durchgeführt in Physik/Chemie/Biologie und BoZ Soziales
Fächerübergreifende Bildungsziele: Gesundheitsförderung, Soziales Lernen, Werteerziehung	
Lehrplanbezug: PCB 8.3 Richtige Lebensführung (8.3.1 Ernährung und Verdauung; 8.3.3 Genussmittel und Drogen, 8.3.4. Pubertät); BoZ Soziales 8.2 Gesunderhalten und Ernähren und 8.6 Soziale Verhaltensweisen in der Teamarbeit und in Betreuungssituationen	
Projekt durchgeführt von: Gustav-Walle-Mittelschule Würzburg	
Außerschulische Partner: Drogenberatung Würzburg, Streetworker, Anlaufstelle Underground, AK Suchtprävention der Stadt Würzburg; Anonyme Alkoholiker, ehem. Drogenabhängiger; Stadtjugendring	

Projektbeschreibung:

Schülerinnen und Schüler der 8. Klasse beschäftigten sich im Unterricht mit dem für sie interessanten Thema „Drogen und Sucht“.

In einer Anlaufstelle der örtlichen Streetworker fanden sie einen passenden Engagementpartner in der Stadt: Dort sowie in der Begegnung mit weiteren außerschulischen Partnern, lernten sie nicht nur etwas über Suchtprävention und den richtigen Umgang mit Genussmitteln und Drogen kennen, sondern begegneten auch Jugendlichen in ganz anderen Lebenssituationen. Durch gemeinsames Kochen, Essen und Reden lernten sie deren Situation näher kennen, knüpften engere Kontakte und wollen sich auch in Zukunft für die Jugendlichen engagieren.